

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 02 Juni 1990. Penulis merupakan anak pertama dari empat bersaudara, dari pasangan Bapak Sudirto. dan Ibu Tarminah. Penulis menyelesaikan pendidikan Taman Kanak-Kanak di TK Assalam Bandar Lampung pada tahun 1995-1996, Sekolah Dasar di SD Negeri 2 Harapan Jaya Bandar Lampung pada tahun 1996-2002, Sekolah Menengah Pertama di SMP Negeri 21 Bandar Lampung pada tahun 2002-2005, dan Sekolah Menengah Atas di SMA UTAMA 2 Bandar Lampung pada tahun 2005-2008. Dengan mengikuti jalur Seleksi Nasional Masuk Perguruan Tinggi Negeri (SNMPTN) penulis diterima di Fakultas Hukum Universitas Lampung pada tahun 2008.

Selama mengikuti perkuliahan penulis aktif mengikuti kegiatan organisasi sebagai Anggota Angkatan Muda Badan Eksekutif Mahasiswa Fakultas Hukum (BEM FH) periode 2008-2009, dan Anggota Himpunan Mahasiswa Hukum Administrasi Negara (HIMA HAN) periode 2011-2012.

MOTTO

“ Usaha, Do'a dan Sabar adalah kunci terpenting dalam meraih sesuatu yang baik dan pantas untuk kita dapatkan “

“ Allah hanya memberikan apa yang kita butuhkan, bukan apa yang kita inginkan “

“ Keberhasilan dari seorang anak tentu tidak terlepas dari doa dan dukungan kedua orangtua”

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmanirrahim

Segala puji syukur kepada Allah SWT, kupersembahkan skripsi ini sebagai wujud baktiku kepada Mama dan Papa tersayang yang tak henti-hentinya mendoakan keberhasilanku, mencurahkan kasih sayang yang tak terhitung, dan menuntun setiap langkah agar aku menjadi orang yang berguna dan sukses di kehidupan ini.

Adik-adikku Okta Dwi Setiawan, Danu Tri Antoro dan Rasya Hafiz Fadrian tercinta yang selalu memberikan dukungan dan semangat setiap detiknya.

Keluarga besar dari Mama dan Papa. Terimakasih atas perhatian, dukungan, doa dan kasih sayang kalian selama ini.

Sahabat-sahabat tersayang yang selalu menemani, memberikan semangat, dan doa demi keberhasilanku. Terimakasih atas persahabatan kita dan setiap waktu yang telah kita lalui bersama-sama.

Almamater tercinta Fakultas Hukum Universitas Lampung. Viva Justicia!